

Jueves 11 de enero de 2018

## Echan ojo a planteles

*Reactivan GDL y UdeG programa de vigilancia Sendero Seguro*  
MURAL / STAFF

Luego del periodo vacacional, la Comisaría de Guadalajara informó que junto a autoridades de la Universidad de Guadalajara (UdeG) fue reactivado el programa Sendero Seguro desde el pasado 8 de enero.

Dicha estrategia de vigilancia se aplica en planteles como los Centros Universitarios de Ciencias Exactas e Ingeniería (CUCEI), de Ciencias Sociales y Humanidades (CUCSH), de Arte, Arquitectura y Diseño (CUAAD), así como preparatorias.

Para impulsar la prevención, la Comisaría también reinició el ciclo de talleres y pláticas para alumnos de la UdeG.

En el marco de la bienvenida a los estudiantes de la Preparatoria 12 se llevaron a cabo los talleres Cultura de la Denuncia y Medidas de Prevención Urbana, encabezados por el comisario jefe Mario Alberto Martínez González.

Esta actividad continuó el día de ayer en el CUCSH, plantel al cual acudieron oficiales de la corporación tapatía.

Según la Comisaría, además del patrullaje en torno a las escuelas de la UdeG el programa Sendero Seguro también mantiene contacto con las autoridades universitarias para intervenir en los puntos de incidencia.

El 5 de septiembre pasado, MURAL publicó el robo a un alumno de la Prepa 2 mientras caminaba frente al plantel por la Calle Álvarez del

Castillo, en la Colonia Blanco y Cuéllar, en el que los uniformados consiguieron detener a los involucrados.

Sin embargo, este resultado no fue el mismo seis días antes, cuando ocurrió el asesinato de Francisco Álvarez, un estudiante que fue atacado en un intento de atraco en la Colonia Quinta Velarde, mientras se dirigía a clases al Proulex.

La Comisaría tapatía hizo un llamado para que los ciudadanos reporten al 911 cualquier conducta o personas sospechosas.